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初夏の候、新緑を横目に、心地よい風を受けながら、原稿を書い

ていますが、皆様に読んでいただたく頃は、暑い夏の到来を感じな

がら、梅雨明けを待つと言ったところでしょうか？あるいは、もう既に

暑い毎日をお過ごしかも知れません。 

今年も半年を経過しました、２４０の行事も電波伝播実験を終わり、

技術講習会を終わると、忘年会の話題に入るのも、そう遠くないとい

うことになるのでしょうか。 

今年の電波伝播実験は、悪天候にたたられた感もありますが、そ

れなりに思い出ともなるでしょう。 

自分のモービルアンテナ、あるいは固定のアンテナの性能が把握

できたでしょうし、モービルアンテナでもかなりの所まで電波が飛ぶ

事も実感できたのでは無いでしょうか。 

日ごろは、近距離の強力な電波でしかＱＳＯしていない方も、これ

を機会に、遠い局、弱い信号を聞く習慣を身につけましょう。 

ローカルの強い信号の局同志でのラグチューだけでしたら、無理

にこの周波数（２４０）を使う必要も無く、またＦＭでも良いわけです。 

「より遠く、より強く」を忘れる事無く、遠いモービル（必然的に信号

は弱い）が、最優先と言う事でやってきた２４０の慣習を忘れないで

おきましょう。 

勿論、普段のラグチューを否定するわけでは有りません、普段そう

してコミニュケーションを図っているからこそ、グループが長期間にわ

たり継続しているのです。 

何故、モービルでＳＳＢなのか、何故、周波数は２４０なのかと言う

ことを、常に認識しましょう。 

「忘却とは忘れ去ることなり……」という、名セリフ（これも一寸古す

ぎる）がありますが、頭のメモリー容量にも限度がありますし、忘れる

べき事は忘れないといけませんが、忘れてはいけないことは、絶対



に忘れないようにしたいものです。 

昨年のこの頃は、関東モービルハム同好会のホストグループとし

て、皆様が張り切って、協力し合い、結束を高め、頑張っておりまし

たが、今年は、お客様で参加する事になります、多数で参加しましょ

う。 

話変って、私事ですが、20世紀最後の年、今年こそはやり残す事

無く、また、後悔する事無く過ごそうと、年始に計画をたて、決意をし、

皆様に公表したものの、半年を経て、あまりと言うより、全然と言った

方が早いような感が有りますが、考え方によっては、未だ半年も残っ

ているわけで、なんとか頑張って、せめて、計画の９０％は達成した

いものです。 

皆様にも、やりたい事は沢山あると思いますが、なかなか思うよう

にいかないのが現状だと思います。 

本当に「光陰矢のごとし」で、年月の経過は早いです、やろうと思

ったら、直ちにやる、これが一番です。 

仕事が、或いはその他で忙しい…などなどは、自己弁護に過ぎな

いとわかっているが、それができないのも常識？、本当に、「わかっ

ているけどやめられない」という言葉が、実感です。 

５０ＭＨｚのＤＸも、アフリカまで入感、私は聞いただけで、交信で

きずでしたが、大変コンディションは良いようです、春のシーズンは

終りかも知れませんが、秋のシーズンには、北米やヨーロッパまで入

感するかも知れません。 

国内のＥスポの状況も結構なもので、日によっては、かなり長時間、

開いているようです、ＪＣＣ、ＪＣＧを増やされた方もいることでしょう、こ

のような時、固定局と張り合って、モービルからパイルに加わってみ

るのも如何でしょう？ 

前々サイクルでは、私は、ＤＸも含め随分やりました、勿論、今と違

い、固定局の設備もたいした物では無い局が多かったし、１０ワット

の局が大部分ということもあったのでしょうが、固定局に勝てたという

時は、凄く快感を覚えたものです、５/８λに５０ワットのモービルは、



十分に優越感を持たせてくれ、満足感を与えてくれました。 

とりとめの無い雑文になりましたが、これからもどうぞよろしく。 
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